

**Vizepräsidentin Mag. Elisabeth Grossmann:** Weitere Wortmeldungen dazu liegen nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Damit ist die Debatte geschlossen.

Wir gelangen zur **Abstimmung**.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, den gegenständlichen Bericht zur Kenntnis zu nehmen, um ein Handzeichen. – Ich stelle die **Mehrheit** fest. Der Antrag ist somit **angenommen**.

Ich darf Sie, Frau Bundesministerin Dr.<sup>in</sup> Alma Zadić, herzlich verabschieden und Ihnen und Ihrem Baby alles Gute wünschen. Bleiben Sie gesund! (*Beifall bei ÖVP und Grünen sowie bei BundesrätInnen von SPÖ und FPÖ.*)